

## CAUCUS ECUADOR

### MIGRACION INDIGENA

Mi nombre es MYRIAM SANCHEZ COORDINADORA SOCIAL Y FINANCIERA DE LA COMUNIDAD INTEGRADORA DEL SABER ANDINO "CISA"

RESIVA USTED SENORA PRESIDENTA UN CALIDO SALUDO DE TODAS LAS ORGANIZACIONES QUE ESTAMOS CONFORMANDO EL CAUCUS ECUADOR.

Fundacion Educativa Comunidad Integradora del Saber Andino CISA, Corporacion Cristiana Buenas Nuevas, Fundacion Accion y Desarollo, Accion Ecologica OILWATCH Consejo Nacional de Mujeres Indigenas del Ecuador CONMIE, Andes Chinchasuyo, Fundacion Guaman Poma, Coordinadora de Komunidades Kichuas de la Amazonia CORKA, Organizacion de AIEC Luz y Vida, Organizacion AINECA, Fundacion Luz y Vida, FEINE, Red de Defensores de los Derechos Indigenas, Nacionalidad Tsachila, Instituto Intercultural Bilingue Dr. Manuel Nauka, Fundacion de Desarrollo Social Dr. Naula Sagnay, Organizacion de mujeres WARMIMAKI, Organizacion Nacionalidades Huaorani Amazonia Ecuatoriana, AIEC. HEPE CANAR, Corporacion RUPAI, Fundacion Rhumy Waira.

### DECLARACION

Ningún ser Humano en esta esfera es ILEGAL, INDOCUMENTADO O MINORIA como se los denomina a nuestros hermanos y hermanas ke por falta de garantías de empleo en cada uno de sus tierras y territorios en cada país se han visto forzados a desplazarse a otros países o ciudades, a riesgo de atropellos de sus propios derechos individuales y colectivos, y de los derechos universal, a los cuales quisiéramos la aplicabilidad DE LOS DERECHOS por parte de los Estados y gobiernos, aquí ilegales son los gobiernos que generan pobreza y el capital transnacional que impone su modelo excluyente que viene generando pobreza, conflictos armados, intolerancia xenofobia rasismo, sexismo, desplazamientos y migraciones, rechazamos su fragmentación en migrantes, desplazados, y reivindicamos el derecho a la libre movilidad y al arraigo, ejercidos ancestralmente por los pueblos indígenas .

### RECOMENDAMOS.-

1. Que el Foro Permanente, recomiende al Consejo de Derechos Humanos fortalezca el trabajo del relator, con la creación de una Comisión Internacional permanente que asuma el tema Migratorio dentro del sistema de la ONU, y que sea tratado como un punto específico estructural.
2. Que el Foro Permanente recomiende a los Estados Exhortamos a las Naciones Unidas, la creación de una defensoria internacional de los migrantes indígenas, para que este sea el protector y trabaje única y

exclusivamente en la solución de problemas y aplicación de disposiciones legales de migración

3. Recomendar al estado ecuatoriano velar por el irrestricto cumplimiento de los derechos humanos de los migrantes indígenas, garantizando el derecho a su cosmovisión, lengua, raíces cultural.
4. Que se exhortamos al estado ecuatoriano a suscribir acuerdos migratorios con otros estados que faciliten los movimientos Humanos intraregionales y de los y las migraciones SUR-NORTE con la experiencia del MERCOSUR y la Comunidad Andina.
5. Exhortamos a los estados establecer mesas de trabajo para se establezca indicadores sobre la taza el trafico de mujeres y niños, la explotación laboral de migrantes y planificar estrategias para la eliminación de las condiciones infráhumanas de los pueblos Indígenas migrantes.
6. Que los estados reconozcan que “Ningún ser humano es ilegal” reconocimiento histórico en el informe del Relator Especial de los Migrantes; aspectos importante para la equidad de genero y solución de la problemática de la mujeres migrantes indígenas y de la vulnerabilidad especial de los jóvenes y niños,
7. Finalmente recomendamos al Foro Permanente exhorta al estado ecuatoriano la urgente implementación e irrestricto cumplimiento sobre la Autodeterminación, el derecho al consentimiento consentimiento previo, libre e informado y los demás derechos Humanos de los Pueblos Indígenas.

(AM) 25 May, 2006, Item 4g #269

## CAUCUS ECUADOR

### INDIGENOUS MIGRATION

My name is MYRIAM SANCHEZ, THE SOCIAL AND FINANCIAL COORDINATOR OF THE INDIAN COUNCIL OF SOUTH AMERICA "CISA"  
GREETINGS FROM ALL THE ORGANIZATIONS WE ARE FORMING AT THE CAUCUS ECUADOR.

Fundacion Educativa Comunidad Integradora del Saber Andino CISA, Corporacion Cristiana Buenas Nuevas, Fundacion Accion y Desarollo, Accion Ecologica OILWATCH Consejo Nacional de Mujeres Indigenas del Ecuador CONMIE, Andes Chinchasuyo, Fundacion Guaman Poma, Coordinadora de Komunidades Kichuas de la Amazonia CORKA, Organizacion de AIEC Luz y Vida, Organizacion AINECA, Fundacion Luz y Vida, FEINE, Red de Defensores de los Derechos Indigenas, Nacionalidad Tsachila, Instituto Intercultural Bilingue Dr. Manuel Nauka, Fundacion de Desarrollo Social Dr. Naula Sagnay, Organizacion de mujeres WARMIMAKI, Organizacion Nacionalidades Huaorani Amazonia Ecuatoriana, AIEC. HEPE CANAR, Corporacion RUPAI, Fundacion Rhumy Waira.

### STATEMENT

No human being is considered here as ILLEGAL, ILLEGAL IMMIGRANT OR MINORITY as our sisters and brothers are called. They are being forced to move to other countries or cities due to the lack of employment possibilities in their territories within their countries, with the subsequent risk of being deprived of their individual and collective rights, which we would like the governments to enforce. It is the governments themselves which generate poverty, along with the transnational capital that is being imposed by them as an exclusionary model that finally generates poverty, armed conflicts, intolerance, xenophobia, racism, sexism, displacements and illegal migrations. We reject the distinction between migrants and displaced persons, and we claim the right to move about freely and settle where we choose, a right that has always been exercised by our Indigenous ancestors .

### WE DEMAND.-

1. That the Permanent Forum request the Human Rights Council to strengthen the work of the Special Rapporteur by creating a permanent International Commission to deal with migration issues from within the UN, and to deal with them as a structurally specific item.
2. That the United Nations create an international advocacy office for Indigenous migrants, which will protect them and work solely on migrants' legal issues of migrants.

3. That the Ecuador Government ensure strict compliance with the human rights of Indigenous peoples by also ensuring the right to their worldview, language, and cultural roots.
4. That the Ecuador Government enter into migration agreements with other governments to enable interregional human migration as well as south-north migrations (MERCOSUR and the Andean Community experiences).
5. That governments set up discussions to produce indicators on mobility rates of women and children, employment exploitation of migrants, and to develop and implement strategies to eliminate the deplorable living conditions of Indigenous migrant peoples.
6. That governments acknowledge that "No human being is illegal". This is an historical acknowledgement made in the panel discussion of the Special Rapporteur of Migrants; an important issue for gender equality and the solution of the problem of Indigenous migrant women, as well as the special vulnerability of young people and children,
7. Finally, we demand that the Permanent Forum request the Ecuador government to urgently implement and the complete exercise of self-determination, of the right to previous free and informed consent, and all other Human rights of the Indigenous Peoples.